



# El sector agrícola será el que más tarde en recuperarse de los daños

La industria del metal no volverá a los niveles previos hasta 2026, según CEV

**Á. C. Á.** VALENCIA.

El último informe de coyuntura elaborado por la Confederación Empresarial de la Comunidad Valenciana (CEV) se centra en el impacto de la DANA en la economía regional. Entre sus conclusiones, la patronal valenciana destaca que “la

recuperación más lenta se dará en el sector agrícola”, en el que no se podrá recuperar parte de la producción de los árboles arrancados y destrozados por la riada hasta que pasen varios años.

El documento recoge la valoración de la asociación de agricultores AVA-Asaja, que forma parte de la confederación. Según su análisis, como consecuencia de los efectos de la DANA y la falta de rentabilidad en las principales producciones agrícolas se espera un “aumento

significativo de tierras agrarias que quedarán sin cultivar”. La entidad considera muy difícil dar plazos para sobre cuando la agricultura valenciana logrará los niveles de actividad, empleo, cifras de negocio, exportación e inversión previos a la DANA.

“En aquellos casos en los que las parcelas han quedado totalmente arrasadas por la riada, con daños totales tanto en producción como en plantación, la recuperación del potencial productivo podría tardar

unos cinco años, hasta la entrada en plena producción de los árboles. Sin embargo, habrá parcelas gravemente dañadas que por falta de rentabilidad o relevo generacional serán abandonadas”, recoge el informe.

En cuanto al sector industrial, la patronal valenciana habla de que “la recuperación será más heterogénea entre sus diversas ramas, y algunas, como la del metal, no prevén recuperar los niveles previos hasta mediados de 2026”. En el ca-

so de la recuperación del macrosector servicios estima que será “más rápida, aunque desigual entre sus ramas y con distinto alcance”. Así, apunta que tanto la rama hostelera como el comercio minorista descuentan cierres definitivos de negocios situados en la zona afectada. De hecho, la patronal Confecomerc estimó que un 35% de los establecimientos más afectados no reabrirán. Por su parte, el sector de la construcción es el que más actividad prevé con la reconstrucción.